

若林区民の皆様 回覧

若林ホームページ

豊田市若林区

検索



若林区発 R07018
令和7年12月15日
若林区長 都築 淳

若林ホームページQRコード

【1】年末「交通安全街頭立哨」活動に参加のお礼！

「交通死亡事故多発非常事態宣言」発令中 <～12月31日(水)>

年末の交通安全運動期間 初日 12月1日(月)の立哨活動に、寒い中 早朝から多くの区民の皆様に立哨して頂き、誠にありがとうございました。さて 11月22日、30日、12月5日に市内で立て続けに交通死亡事故が3件発生しました。

令和7年の交通事故死者数は9人と年末を控え急増しており、極めて危機的な状況です。こうした現状を踏まえ、豊田市では「交通死亡事故多発非常事態宣言」が発令されました。一人一人が交通安全意識を高め、悲惨な交通事故を起こさないよう、また、事故に遭わないよう十分に気を付けましょう。



【2】若林八幡宮『初詣』分散参拝のお願い！

恒例 厄年会(厄払い)の「振る舞い酒」、どんど焼き、「お汁粉の接待」を、1月1日(木)午前0時より若林八幡宮境内で行います。

下記の注意事項をお守りの上、是非ご参拝下さい。
(お汁粉は元旦AM8時頃まであるのでは....?)

◆ご注意(お願い)◆

☆ 1月1日の午前0時前後、神社での年越しあはれは混雑が予想されますので、分散参拝(初詣の時間、期日の調整)をお願いします。



【3】年末年始ごみ収集日について

★年末は12月29日(月)に燃えるごみを臨時収集します。

※「プラスチック製容器包装」の臨時収集は行いません。

★年始は5日(月)から燃えるごみ通常収集となります。



裏面あり

【4】リチウムイオン電池、リチウムイオン電池使用製品 及び 電池廃棄についてのお願い 再掲載

11月の資源ごみ回収の際、区役員が巡回していると乾電池やボタン電池の電極部がテープ等で絶縁していないものが数多くありました。今一度、区民の皆様のご協力をよろしくお願いします。12月の資源ごみ回収は23日（火）になります。

※ 火災防止のため、以下の3点をお守りください!!

1. 電気ショートによる発火を防ぐため、電極部をテープ等で絶縁処理してください。
2. 膨張・変形したものは発煙・発火の危険性が高いため、リサイクルステーションの職員に手渡してください。
3. 取り外しが簡単にできない（電池交換式ではない）電池を無理に取り外そうとすると発煙・発火の危険性があるため、分解せずそのまま出してください。



【5】タイヤ盗難に注意を!!

タイヤを冬用タイヤに履き替えるこの時期は、タイヤの盗難が多発する傾向にあります。被害にあわないように、保管方法を見直しましょう。

★タイヤ保管時の留意点

- ①外から見えるところにタイヤを置かない
- ②チェーン等で鍵をかける。

※ 組長、区民の皆様への“お詫び”

★ 後期区費を集金するにあたり、配布しました組名簿一覧表の神社拠出金欄を消し忘れたため、集金していただいた組がいくつかありました。個々に返金または次年度に回すよう依頼しました。改めてお詫び申し上げます。

※ 区民の皆様に“お願い”

★ 先日行われた「ワッカマルシェ」終了後、若林八幡宮 近隣住民の方から道路や駐車場にごみが捨てられていると苦情の声が届きました。これからも年末年始をはじめ、地域で様々な行事が行われます。自分たちの出したごみの後始末や騒音防止等に心がけ、区民の皆様が気持ちよく参加したり、行事後生活したりできるようご理解とご協力をよろしくお願いします。



以上